

La lutte contre les violences conjugales a besoin de moyens à la hauteur des enjeux !

2^{ème} APPEL AU RASSEMBLEMENT

JEUDI 17 OCTOBRE 2019 à 18h30 RENNES, PLACE DE LA REPUBLIQUE

Le Grenelle des Violences faites aux femmes est engagé alors que 120 femmes ont déjà perdu la vie sous les coups de leurs conjoints ou ex-conjoints en 2019.

Chaque année, 220 000 femmes sont victimes de violence conjugales. Combien en sont traumatisées, marquées à vie et combien d'enfants subissent aussi ces contextes familiaux destructeurs.

Les associations, les collectivités, les services publics ont besoin de moyens nouveaux et conséquents pour agir efficacement contre ce fléau social. Ils se battent déjà depuis des années, souvent avec de faibles moyens.

Et pourtant ! Les ambitions déclinées en ouverture du Grenelle par le gouvernement restent très en-deçà des attentes et même ridiculement dérisoires : 60 000 euros par Département quand il en faudrait à minima 6 millions soit 100 fois plus !

Face à la mobilisation, on nous annonce aujourd'hui que le budget de l'Etat consacré à l'égalité Femmes-Hommes, tous ministères confondus, va doubler en 2020. Mais concrètement, quel sera le budget complémentaire à l'échelle des Départements pour lutter contre les violences conjugales, comment et où ces moyens seront-ils déployés ? Y aura-t-il plus de personnel dans les hôpitaux, dans la police, dans les gendarmeries, dans les tribunaux, dans les associations et les services sociaux pour accueillir et accompagner les victimes ? Y aura-t-il plus de places pour leur mise à l'abri et l'hébergement d'urgence ?

Le Grenelle sera clôturé le 25 novembre 2019 : d'ici-là, une mobilisation citoyenne et politique d'envergure peut faire évoluer les premières mesures proposées et faire en sorte que les sommes annoncées ne soient ni un écran de fumée, ni un tour de passe-passe comptable comme le déplorent les associations féministes mais qu'elles se traduisent concrètement sur les territoires, en moyens financiers et humains complémentaires.

Pour obtenir des moyens concrets à la hauteur des enjeux, en Ille-et-Vilaine, les forces politiques de gauche et de progrès, des syndicats, des associations poursuivent leurs rassemblements contre les violences conjugales à Rennes

Le deuxième temps de rassemblement aura lieu **le jeudi 17 octobre 2019 à 18h30, place de la République à Rennes.**

Premiers signataires de l'appel : Parti Socialiste, Génération-s, Place Publique, Mouvement Radical, La France Insoumise Rennes Métropole, Europe Ecologie Les Verts, Nouvelle Donne, Parti Communiste Français, les Jeunes socialistes d'Ille-et-Vilaine, les Jeunes Insoumis de Rennes, les Jeunes communistes d'Ille-et-Vilaine, Force Ouvrières 35 (FO), Union Syndicale Solidaires 35, Confédération Générale du Travail (CGT), Génération Ecologie, ...

